
Badesc Cidades injeta R$ 48,5 mi
PeloEstado

O governador Raimundo Colombo e o presidente da Agência de 
Fomento do Estado de Santa Catarina (Badesc), Olívio Rocha, 
assinaram ontem, em Florianópolis, contratos do programa Badesc 

Cidades com 26 municípios catarinenses. Os recursos de R$ 48,5 milhões 
serão aplicados na realização de obras e na aquisição de equipamentos, com 
o objetivo de promover o desenvolvimento econômico de todas as regiões 
do Estado. Durante o evento, provavelmente o último com o Badesc sob 
gestão de Rocha, já que o prefeito de Chapecó, José Caramori (PSD), já foi 
oficialmente indicado para a presidência do banco, o governador elogiou o 
atual presidente por proporcionar crédito para os municípios neste período 
de dificuldades e de falta de recursos. “Esses recursos vão contribuir com a 
economia local, além da obra em si, e o Olívio conhece muito bem a instituição 
e conseguiu imprimir um ritmo muito positivo para Santa Catarina”, disse 
Colombo. Ele aproveitou a oportunidade também para defender com 
veemência a aprovação do projeto que estabelece o novo Plano de Carreira 
do Magistério e do que prevê o aumento da alíquota da previdência pública 
de 11% para 14% nos próximos três anos. E comemorou o anúncio feito 
pelo presidente do Tribunal de Contas do Estado (TCE-SC), Luiz Fernando 
Hersbt, de que o órgão devolverá R$ 46 milhões aos cofres do Executivo.

“Asfalto cuscuz” Deputado Manoel 
Mota (PMDB) foi à tribuna da Assem-
bleia reclamar dos buracos na BR-101 
Sul. Com cerca de 10 anos, o asfalto está 
se deteriorando. “É asfalto cuscuz. Quem 
conhece sabe, molha o cuscuz e ele vai se 
desmanchando”, diz o parlamentar, que 
pediu ao Tribunal de Contas da União e 
ao Ministério Público Federal apuração 
sobre o padrão de execução da estrada 
em relação ao que foi licitado.

Liderança criativa Preocupados com os 
rumos da política e focados na participa-
ção dos jovens na transformação do sis-
tema político, a Juventude Progressista 
de Florianópolis realizou, na Assembleia 
Legislativa a palestra “Gestão de Pessoas 
e Liderança Criativa”, ministradas por 
Adonai Zanoni e vereador Pedrão. O 
evento contou com a presença do presi-
dente do PP-SC, deputado Esperidião 
Amin, de seu vice, ex-deputado Joares 
Ponticelli, do deputado José Milton Sche-
ffer e do suplente  Altair Silva.

Legislação ambiental Atual presiden-
te da Fatma, Alexandre Waltrick, e o 
ex-presidente deputado Gean Loureiro 
(PMDB) discutem no âmbito estadual 
uma nova legislação que vai permitir 
maior agilidade nos licenciamentos am-
bientais. A medida envolve renovação de 
licença automática para quem possui cer-

tificação ISO e a defesa da procuradoria 
para técnicos da fundação. Em tempos 
de crise, diminuir tempo de burocracia é 
sinônimo de desenvolvimento.

Informações claras A partir de agora, 
está regulamentada a Lei 15.447, que 
prevê a identificação dos ingredientes 
utilizados nos alimentos preparados e 
comercializados por restaurantes, bares, 
padarias e congêneres do estado. Além 
da indicação dos ingredientes, o decreto 
487/2015 estabelece que as informações 
devem mencionar os alimentos que con-
têm glúten, lactose e açúcar em sua com-
posição, atribui a fiscalização às unida-
des do Procon e prevê multa em caso de 
descumprimento.

Pirataria A Fecomércio-SC divulga hoje 
pesquisa inédita durante a 12ª Reunião 
Ordinária do Conselho Estadual de 
Combate à Pirataria (Cecop). O lança-
mento marca o Dia Nacional e Estadual 
de Combate à Pirataria, comemorado 
em 4 de dezembro. A pesquisa traz uma 
radiografia da pirataria, com perfil socio-
econômico e evolução do consumo por 
classe social, motivação da compra, pro-
dutos mais consumidos, percepção sobre 
a efetividade das campanhas de cons-
cientização e o grau de conhecimento 
do público sobre os impactos negativos 
desse tipo de prática.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

Façanhatucana
Senador Paulo Bauer (PSDB-SC) conseguiu a 
façanha de obter os votos de todos os partidos, 
na noite da última terça-feira (01). Seu projeto 
de lei que regulamenta o Conselho de Gestão 
Fiscal, previsto na Lei de Responsabilidade 
Fiscal há 15 anos e que nunca havia saído do 
papel, foi aprovado e vai à Câmara dos Depu-
tados. Tanto da liderança do governo quanto 
da oposição vieram elogios à iniciativa, con-
siderada fundamental no atual momento do 

país. O Conselho, após ação de Bauer, vai impedir a “contabilidade criati-
va” pelos administradores públicos, pois terá que normatizar as práticas 
contábeis e avaliar a relação custo-benefício das políticas públicas.
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